

Mi Data Crédito

Mejora tu perfil de crédito y accede a uno con nosotros. Mi data crédito Mi Data Crédito

ABRIR

Gobernador de Antioquia visitó la vereda Ancón 2 tras emergencia

2 mayo, 2019 - Melissa Lozano



Foto: Gobernación de Antioquia



IEDON
Calle 78 # 57-35
BARRANQUILLA
CLIC AQUÍ
PARA
CONOCER MÁS
alc

Debido a la magnitud de la emergencia que continúa en la vereda Ancón 2 del municipio de Copacabana, el **Gobernador de Antioquia** visitó la zona y aseguró que, debido a la gravedad de la situación, este jueves se realizará una reunión extraordinaria con diferentes entidades para dar soluciones a corto y mediano plazo.



Acompañado de los alcaldes de **Girardota** y **Copacabana**, el Gobernador de Antioquia visitó la vereda Ancón 2 para conocer de primera mano lo que está sucediendo con los movimientos en masa que hasta ahora dejan 70 viviendas y 40 empresas en riesgo.

Según el Gobernador, serían un poco más de 2.000 personas las que con esta emergencia están en riesgo, por ello no esperarán que se haga un estudio por parte de la **Universidad Nacional** para comenzar a actuar.

En la zona, **EPM** ha adelantado labores que mitigan los riesgos con la conexión de gas natural, sin embargo, **Ecopetrol** aún no ha hecho presencia en la zona para intervenir su oleoducto.

Este jueves se reunirán entidades como la **Gobernación de Antioquia**, **Área Metropolitana**, **EPM**, y representantes de las empresas afectadas para fijar un plan de acción.

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Usuarios de la Clínica de la Policía en Envigado exigen un mejor servicio

1 mayo, 2019 - Melissa Lozano



¿Como hacer \$300.000 al día?
Comience con poco dinero.
Investment-Academy.info

Un grupo de usuarios de la **Clínica de la Policía** en el municipio de **Envigado** realizaron un plantón exigiendo mejor prestación de servicios y mayor presupuesto para este centro hospitalario. Directivas de la Clínica responderon.



Con carteles y diferentes arengas, usuarios de la Clínica de la Policía realizaron por varios minutos un plantón exigiendo mejores condiciones en la prestación del servicio de esta clínica.

Según los protestantes, los recursos de la clínica que atiende a cerca de 54.000 usuarios, fueron recortados de manera significativa pasando de 32.000 millones a 28.000 millones anuales.

Para calmar los ánimos y buscar solución frente a las exigencias manifestadas por los usuarios, desde la dirección de la clínica realizaron una reunión.

Por ahora solo queda esperar según las directivas de la clínica, una respuesta desde Bogotá para saber cuál será el plan de acción para mejorar la prestación del servicio.

1 comentario

Ordenar por Más antiguos

Agregar un comentario...

Silverio Quinto Alcaraz
Soy testigo de ese mal servicio
Me gusta · Responder · 13 h

Plugin de comentarios de Facebook



Camiones Volkswagen

Disfruta descuentos y más en el lanzamiento de los New Delivery de Volkswagen.

